

Publicação LE MONDE Data 24 / 7 / 77  
 Localidade Paris Página 5  
 Tendência política Indef.  
 Frequência Diário Tiragem aproximada 500 mil ex.

### Portugal

## Les sociaux-démocrates s'opposent ouvertement au président Eanes

De notre correspondant

Lisbonne. — A l'issue de la réunion de son conseil national, qui a eu lieu à Lisbonne samedi 21 et dimanche 22 juillet, le parti social-démocrate a décidé de prendre position « à court terme » en ce qui concerne l'élection présidentielle de 1981.

En principe, le P.S.D. s'opposera au renouvellement du mandat du général Eanes. « L'actuel président de la République n'offre de garanties à personne et personne ne connaît au juste les objectifs politiques qu'il poursuit », a précisé le porte-parole du parti.

Deux raisons sont à l'origine du durcissement de l'attitude des sociaux-démocrates à l'égard du chef de l'Etat. D'abord, la déci-

sion de celui-ci de faire approuver par le Parlement le programme du gouvernement chargé de préparer les législatives, qui auront lieu très probablement en octobre. Selon le P.S.D., à partir du moment où un gouvernement présente son programme devant les députés, il ne peut plus être considéré comme étant uniquement de gestion.

La deuxième raison invoquée tient à la désignation du nouveau premier ministre. Pour le P.S.D., le choix de Mme Pintassilgo est associé à un projet « présidentieliste et militaire » qui serait développé en connivence avec les socialistes et les communistes.

J. R.

